

Vasta Conspiración Frenan en Argentina

Más de Cincuenta Terroristas son Aprehendidos

BUENOS AIRES, Mar. 20, AP y UPI.- Más de cincuenta personas, presumiblemente vinculadas con la guerrilla, fueron detenidas en una amplia operación en localidades de Buenos Aires y Rosario secuestrándose también importantes cantidades de armas, según dijo hoy la policía. Poco después, el gobierno de la presidente María Estela Martínez de Perón anunció que esta madrugada desbarató un complot subversivo-terrorista que tenía como objetivo "paralizar la producción industrial que resulta vital para la existencia del país". Además, se produjeron nuevos episodios de violencia con un saldo de tres muertos.

Fuentes policíacas calcularon en unos dos mil los efectivos de seguridad que se dedicaron a la operación antiguerrillera que incluyó las localidades de Campana, Zárate y San Nicolás, en la provincia de Buenos Aires; y las ciudades de Villa Constitución y San Lorenzo, en la provincia de Santa Fe, 500 kilómetros al norte, en las que se efectuó el allanamiento de una indeterminada cantidad de viviendas y un riguroso control de automóviles a la entrada y salida de las ciudades.

rosos control de automóviles a la entrada y salida de las ciudades.

Dijeron las fuentes que los 50 detenidos pertenecerían en su mayoría al ultrazquierdista "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), que está sufriendo duros golpes por parte de los organismos de seguridad. Los informantes revelaron que la operación fue planificada tres días antes. Asimismo, no descartaron que operaciones similares se realicen en otros puntos del país.

El anuncio del supuesto complot está contenido en un comunicado del ministerio del Interior que consignó que "informes coincidentes, detallados y verificados por organismos de seguridad e inteligencia del Estado nacional y de los gobiernos provinciales, permitieron detectar un complot de características inusuales en Argentina".

El anuncio se hizo pocas horas después que la policía informara haber asestado el duro golpe a la guerrilla al desbaratar "una central de inteligencia y organización" del ERP, el principal grupo guerrillero que actúa en el país.

EL DÍA

Un Libro de Martí fue Prohibido en Toda Argentina

BUENOS AIRES, 20 de marzo. (EFE)—La Secretaría de Estado de Comunicaciones prohibió la entrada al país y circulación del libro "Cuba, nuestra América, los Estados Unidos" escrito por el poeta y ensayista cubano y héroe de la independencia José Martí. El libro fue editado por la Editorial Siglo XXI, en México.

En un comunicado de prensa el mencionado organismo estatal expresa que dispuso la prohibición de esa publicación y de otras tres "por estar comprendidas dentro del material que propicia la difusión de ideologías, doctrinas o sistemas económicos o sociales tendientes a derogar "los principios sustentados por nuestra constitución".

Excelsior

Prohíben más Películas en Argentina

BUENOS AIRES, 20 de marzo. (EFE)—El ente de calificación cinematográfica de Argentina prohibió la exhibición comercial en todo el país de dos películas y canceló los certificados de calificación a otras cinco.

En la resolución respectiva, dada a conocer hoy aquí, el organismo indica que dichos filmes "infringían normas legales".

Las películas prohibidas son "La Banda J y S, crónica criminal del Far West", norteamericana, y "La propiedad no es un robo", italiana.